

Neustädter Siedler mit schlagkräftiger Mannschaft

Neustadt/WN. Mit einem schlagkräftigen Team an seiner Seite steht Arthur Weber auch die nächsten beiden Jahre an der Spitze der Neustädter Siedlergemeinschaft. Neben der Neuwahl der Vorstandschaft stand die Ehrung langjähriger Mitglieder im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung.

Von Hans Prem



Arthur Weber (links) führt auch die nächsten beiden Jahre die Neustädter Siedlergemeinschaft als Vorsitzender. Ihm zur Seite steht ein schlagkräftiges Team. Ursula Koppe und Dieter Stempfle (sitzend von links) wurden für 60 und 50 Jahre Treue zur Gemeinschaft geehrt. Foto: Hans Prem

Viel zu berichten hatte der Vorsitzende der der Neustädter Siedlergemeinschaft Arthur Weber in seinem Tätigkeitsbericht für das vergangene Jahr nicht. „Wir haben 2021 aufgrund der immer noch unsicheren Zeiten unsere Aktionen auf das Notwendigste reduziert“, stellte er fest. Neben zwei Vorstandssitzungen seien zwei Heizölsammelbestellungen mit insgesamt rund 315.000 Litern Bestellmenge organisiert worden. 116 Geburtstagskinder ab dem 60. Lebensjahr seien im Fünfjahresrhythmus besucht worden.

Garten wurde ausgezeichnet

Sehr erfreut zeigte sich der Vorsitzende über die Auszeichnung des Gartens des Mitglieds Christian Balke mit Partnerin Viktoria Harrer als „Naturnaher Garten“ mit Zertifikat durch den Landesverband Bayern im Verband Wohneigentum.

Das Vorhaben, die Platzprobleme im Gerätehaus durch einen Holzanbau, den Kauf eines Metallcontainers oder einer Fertiggarage zu lösen, sei wegen langer Lieferzeiten und hoher Preise auf das nächste Jahr verschoben worden. Weber dankte allen Vorstandsmitgliedern, den Gerätewarten und den Zeitungsausträgern für ihr Engagement.

Schon 23 Jahre im Amt

Die Zweite Bürgermeisterin Tanja Kippes dankte den Siedlern im Namen der Stadt für deren langjähriges Engagement im Verein und für die Stadt. Unter ihrer Leitung wurde Arthur Weber erneut zum Vorsitzenden der 785 Mitglieder zählenden Siedlergemeinschaft gewählt. Er hat das Amt mittlerweile 23 Jahre inne. Zum Stellvertreter wählten die 46 Wahlberechtigten erneut Lothar Trauner. Neu ins Amt als dritter Vorsitzender wurde Christian Maier gewählt. Auch die Kassengeschäfte werden mit Martin Guseck und Jana Rustler als Stellvertreterin neu geführt.

Geprüft werden sie von den Revisoren Rudi Kneidl und Dieter Neubauer. Als Schriftführer fungieren weiter Ulla Peter und Hans Prem. Zu Beisitzern wurden Josef König, Walter Rögner, Rainer Schwarz, Edgar Weis, Anton Meister, Otto Schmidt, Karl-Heinz Bock, Georg Ziegler, Martin Kißler, Siegfried Meiler, Thomas Spörl, Markus Hösl und Walter Rustler wiedergewählt. Neu als Beisitzer fungieren Maria Färber, Doris Axmann und Andreas Lohwasser. Die Geehrten

„Jeder Verein kann stolz sein auf Mitglieder, die der Gemeinschaft viele Jahrzehnte die Treue gehalten haben“. So war es für Weber eine besondere Ehre, Margit Holzer, Waltraud Faltenbacher, Peter Forster, Elisabeth Haubner, Dieter Stempfle, Hans Lang, Peter Pöllath und Maria Enslein für 50 Jahre Treue auszuzeichnen. Ursula Koppe wurde für 60 Jahre Mitgliedschaft geehrt.